

# Danone : réaction des Chambres d'agriculture

**L**e 15 novembre dernier le groupe agroalimentaire Danone annonçait dans un communiqué sa décision de reconvertir en intégralité le site de transformation de Villecomtal sur Arros en usine de boissons végétales. Ce site situé dans le département du Gers transforme le lait collecté par cette entreprise dans le grand sud-ouest auprès de 237 éleveurs.

Dans ce communiqué, le groupe Danone annonce également des projets de modernisation de plusieurs de ses usines laitières afin de « soutenir la dynamique laitière sur le territoire français »... mais le Sud d'Ouest n'entrant plus dans leurs plans d'avenir, Danone abandonne unilatéralement ses producteurs là où, hier encore, ces femmes et ses hommes concédaient des efforts, adaptations et autres investissements pour répondre à leur laiterie!



*(Photo : Organisation des Producteurs Sud-Ouest Laitier)*

Nous déplorons fortement le sacrifice infligé à la production de lait de vache du bassin du sud-ouest de la France et le sort que Danone réserve aux éleveurs de nos territoires. D'autant que la date de transformation de l'usine de Villecomtal est annoncée pour 2023. L'absence totale d'information sur d'éventuelles solu-

tions pour les éleveurs ajoute à la sidération un sentiment de mépris des producteurs.

Les Chambres d'agriculture du « sud-ouest » seront aux côtés de l'Organisation de producteurs et des éleveurs pour les accompagner dans cette période cruciale pour eux, mais aussi pour tout le bassin de production.